

Conférence Histoire géopolitique des ressources énergétiques : la contribution des géosciences au désordre mondial / Organisé par Géolatititude

Du 23 octobre 2019 au 23 octobre 2019



Mikaël LEFEVRE amphithéâtre de la Présidence le 24 octobre à 18H Histoire géopolitique des ressources énergétiques : la contribution des géosciences au désordre mondial.

« A la fin du XIXe siècle, la fin de la révolution industrielle a signé le début d'un nouvel ordre mondial dont les ressources énergétiques nouvelles (hydrocarbures puis uranium) ont profondément changé les paradigmes géopolitiques et sociétaux de notre monde. La compréhension des événements à venir et les défis qui nous attendent passe par une compréhension nécessaire du rôle des ressources du sous-sol et plus largement des géosciences dans la construction de cet ordre ou désordre mondial actuel ».